



Matthias und Anke Berg im Kinderhospiz Bärenherz Leipzig

22.04.2024 00:00 CEST

## **Geburtstagsgeschenk der besonderen Art: Anke Berg sammelt 300 Euro für Kinderhospiz Bärenherz**

Zu ihrem 50. Geburtstag wählte Anke Berg, Beratungsstellenleiterin der VLH Lohnsteuerhilfe e.V in Hohenleipisch und Elsterwerda, einen außergewöhnlichen Weg, um diesen besonderen Anlass zu feiern. Statt Geschenke für sich selbst zu wünschen, initiierte sie eine Spendenaktion, um das Kinderhospiz Bärenherz zu unterstützen.

Mit großer Unterstützung sowohl aus privaten als auch beruflichen Kreisen

konnte Anke Berg eine Summe von 300 Euro sammeln. Diese Spende wurde am 19. April von ihr und ihrem Ehemann Matthias persönlich im Kinderhospiz Bärenherz übergeben.

Das Team von Kinderhospiz Bärenherz ist berührt von dieser Geste und möchte sich herzlich bei Anke Berg und allen, die zu dieser Spendenaktion beigetragen haben, bedanken.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)